

STEILPASS.

Lies hier den neusten Action-Report des Vereins Unihockey für Strassenkinder. Spannende News aus unseren weltweiten Einsatzländern, aktuelle Möglichkeiten für dich und dazu eine packende „Inside-Story“ aus einem unserer Projekte.



NEUE MITARBEITERIN.

Andrea Wildermuth hat 2022 im Rahmen ihres Studiums bereits ein 5-monatiges Praktikum bei Floorball4all absolviert. Dabei war sie als Leiterin mit dabei beim Einsatz in Ecuador in Südamerika. Zudem hatte Andrea auch grossen Anteil an der Organisation und Durchführung der Floorball4all Konferenz. Nun verstärkt sie die Geschäftsstelle als Mitarbeiterin bis Ende Juli in einem 20%-Pensum.



MIT FLOORBALL EINEN UNTERSCHIED MACHEN.



Pandemie und Krieg erschüttern uns. Hat in diesen Schwierigkeiten Floorball überhaupt noch einen Stellenwert? Haben unsere Projekte überlebt? Erfreut dürfen wir feststellen, dass unsere Partner vor Ort gute Arbeit leisten. Die Kinder und Jugendlichen dürfen in den Trainings Freude und Spass erleben. Die Floorball Bewegung lässt sich nicht aufhalten. In Eurasien sind an vielen Orten neue Projekte entstanden und der Hunger ist gross.

In der Ukraine betreuen unsere Leute Flüchtlinge und verteilen Lebensmittel und andere Güter. Sie setzen dabei ihr eigenes Leben aufs Spiel.

Dank Ihrer Unterstützung, geschätzte Sponsoren, Gönner und Spender, können wir diese Aktionen finanziell und ideell unterstützen. Wir freuen uns, dass die Floorball-Familie auch in der Krise einen Unterschied machen kann. Herzlichen Dank, dass wir weiterhin auf Ihre Unterstützung zählen dürfen.

Hans Peter Koller, Präsident

SOMMEREINSÄTZE.

Infos zu den geplanten Einsätzen in Moldawien, Kasachstan, Peru/Ecuador und Ostafrika findest du hier: <https://www.floorball4all.ch/de/deine-hilfe/einsaetze>



BENEFIZSPIEL.

Floorball4all wird am Samstag, 6. Mai 2023 in Langnau ein Benefizspiel zugunsten der weltweiten Unihockey-Projekte durchführen. Die beiden NLA-Mannschaften der Skorps Emmental und der Unihockey Tigers werden daran beteiligt sein und sich in zwei Mixed-Teams auf dem Grossfeld gegenüberstehen. Geleitet wird die Partie von den ehemaligen Spitzenschiedsrichtern Sandra Zurbuchen und Thomas Erhard. Daneben wird ein tolles Rahmenprogramm mit Pausenspiel, Autogrammstunde, Bistro, etc. geboten.



Gold-Sponsor:
PCETERA®
Informatik



STEILPASS.

INSIDE-STORY



SUPPORTERE EINEN KOORDINATOR.

AUSGANGSLAGE

In verschiedenen Ländern haben sich unsere Unihockeyprojekte in den letzten Jahren erfolgreich etabliert. Aus einzelnen lokalen Projekten, die den ersten Trainerkursen im Land entstammen, entwickelten sich durch die selbstständige Ausbildung neuer Trainer und Trainerinnen weitere Trainingsstandorte. Durch diese Multiplikation entstanden regionale Netzwerke verteilt über das ganze Land. In Brasilien zum Beispiel werden in knapp 20 Städten Unihockeytrainings angeboten und diese Projekte sind zum Teil über tausend Kilometer voneinander entfernt. Dadurch stehen die Landeskoordinatoren immer wieder vor der Herausforderung, die zahlreichen und grösser werdenden Unihockeyprojekte zu begleiten, zu vernetzen und weiterzuentwickeln. Gleichzeitig sind diese Verantwortlichen darauf



angewiesen, mit ihrem Beruf oder Gelegenheitsjobs ihren Lebensunterhalt für sich und ihre Familien zu verdienen.

Aus diesem Grund bietet Floorball4all seit 2016 die Möglichkeit an, dass Einzelpersonen, Firmen, Vereine und Teams einen Koordinator in einem

ausgewählten Einsatzland unterstützen können. Mit einem finanziellen Beitrag wird dem Koordinator ermöglicht, dass dieser einen Teil seiner Arbeitszeit in die Unihockeyentwicklung investieren kann ohne gleichzeitig seine Existenz bedroht zu sehen oder in Engpässe zu geraten.

DIE AUFGABEN EINES KOORDINATORS

Die Aufgaben der Landeskoordinatoren beinhalten hauptsächlich zwei Schwerpunkte. Einerseits sind sie der verlängerte Arm von Floorball4all in der Schweiz. Um den Überblick zu behalten über die verschiedenen und zahlreichen Unihockeyprojekte benötigt es eine Präsenz vor Ort. Diese kann von Floorball4all in diesem Ausmass so nicht wahrgenommen werden. Der Koordinator ist also das wichtigste Bindeglied zwischen der Geschäftsstelle von Floorball4all in Thierachern und den einzelnen Trainingsstandorten im jeweiligen Land und eine übergeordnete Ansprechperson.

Andererseits betreut der Koordinator seine Coaches im Land sel-

ber. Er besucht die lokalen Projekte, um zu schauen wie es läuft und um deren Bedürfnisse abzuholen. Er ist für die zahlreichen Coaches ein Art Mentor, der ihnen mit Rat und Tat zur Seite steht und ihnen auch immer wieder neue Inputs weitergibt, z.B. von seinen Erkenntnissen aus der Floorball4all Konferenz vom letzten November in der Schweiz. Wenn den Unihockeyprojekten das Material ausgeht, Stöcke und Bälle kann man vor Ort meistens weder kaufen noch mit Ersatzteilen wieder instand stellen, dann meldet er dies Floorball4all in der Schweiz. Die Geschäftsstelle versucht dann Wege und Möglichkeiten zu finden, das benötigte Unihockeymaterial in das jeweilige Land mitgeben oder transportieren zu lassen.

WIE KANNST DU SUPPORTER WERDEN?

Diese Betreuungsaufgaben können wegen der grossen Distanzen und den oft bescheidenen Transportmöglichkeiten teilweise sehr zeit- und kostenintensiv sein. Daher ist es für die Koordinatoren fast nicht möglich, ihren Pflichten als Koordinator nachzukommen und nebenbei noch 100% zu arbeiten. Aus diesem Grund benötigen sie finanzielle Unterstützung. Diese finanziellen Beiträge sind als Spenden steuerabzugsberechtigt. Zudem geben die Koordinatoren mittels eines Halbjahres-Reports Einblick in ihre Tätigkeiten bezüglich ihrer Aufgabe als Verantwortliche für die landesinternen Unihockeyprojekte.



Aktuell hat Floorball4all Landeskoordinatoren in Moldawien, Kasachstan, Ukraine, Rumänien, Nepal, Haiti, Brasilien, Peru, Ecuador, Bolivien, Kenia und Uganda. Weitere Koordinatoren werden folgen, da sich die Arbeit von Floorball4all erfreulicherweise weiter ausbreitet und immer wieder neue Projektländer dazukommen. Unter folgendem Link findest du eine Übersicht zur Aktion "Supporte einen Koordinator":

<https://www.floorball4all.ch/de/deine-hilfe/supporte-einen-Koordinator>

